



いつもお世話になっております。
さくらの吉村です。

4月卯月、桜満開の春を迎え皆様いかがお過ごしでしょうか。さくらのスタッフも、期末のお引渡しに向けて現場を飛び回っております。政府の補助金も過去最大規模に充実しておりますので、リフォーム、リノベーション、空き家活用等をお考えの方は、さくらスタッフまでお早めにご相談ください。

閑話休題。私事ですが、先月の休日は子どもたちの試験期間ということもあり、あまりどこにも出掛けずゆっくりさせて頂きました。「やったことのないことにチャレンジしよう！」と現在試みている娘とのピアノ連弾（片手が精一杯です笑）。発表会が月末なのでラストスパートです。娘からは、「自分のことだけ考えて！」「ここで入ってきて！」とダメ出しを受けつつ、あたふたしながら自宅にこもって練習しております。きれいに弾きたい、間違えない、などの目標もありますが、もうすぐ高学年になる娘とこのように過ごせている時間を大切に楽しみたいと思っています。

代表取締役 吉村健二



さて、4月7日はさくら祭り（50周年祭）です。「これからも頑張ってください」「毎年楽しみにしていますよ」と、お客様から励みのお言葉も頂きました。ここまで50年続けてくることができました。開催日に向けてのステージやブース、飲食スペースの準備は真っ盛りですが、ご来場のみなさまに楽しんでいただくおもてなしができればと企画しております。当日はスタッフ総出でお待ちしておりますので、ご家族お揃いでぜひお越しください。

さくらの情報、
ご連絡はこちらから

さくら
ホームページ



さくら
LINE



さくら
INSTAGRAM



株式会社 **さくら**

0120-390-155

星田本店

〒576-0016 大阪府交野市星田
2丁目25-1 Tel. 072-891-4501

青山店

〒576-0066 大阪府交野市青山
3丁目2-19 Tel. 072-845-4580

リノベーション&大型リフォーム専門店
さくりノ
SAKURENO

茄子作店 さくりノ
〒573-0082 大阪府枚方市茄子作東町
6-36 Tel. 0120-390-155

S A K U R A N E W S

さくら通信

50周年特別号 50th Anniversary Issue

4
2024
Vol.94

ありがとう、



これからも。

1974年に街の電気店から始まった“さくら”。

地域と共に歩み続けて今年50年になりました。

皆様のあたたかい支援と信頼に心から感謝申し上げます。

私たちは未来に向か、新たなビジョンを持って進んで参ります。

今後とも変わらぬご愛顧のほどよろしくお願ひいたします。

株式会社 **さくら**

ありがとう、

50周年

これからも。



1974

セイビ電気時代

藤が尾の「ショッパーズピッグ」専門店の一店舗を借りてオープンした店舗は、わずか6坪ほどの小さな電気屋さんでした。シャッターを開けたらドアも仕切りもなく、毎朝一番、吹きさらしの店頭に家電製品をいっぱい並べて販売していました。



1995

店舗移転拡張

ちょっぴりサイケでレトロな1979年の折込チラシ。



この豊富さ、この楽しさ、この秋せひあすめしたい品々が、一堂に勢揃い。



奥さん、毎度おおきに。いつも無理ばっかり言うて、えらいすんません。思えば49年の12月に開店させてもらって、もう5年になります。我が家中で過ごしたこの5年間ですが、奥さんにはこれと言うて何にも喜こんでもらう事も出来ず、反対にいつも甘えて無理ばっかり言うて、ほんとに申し訳ないと思うます。早うお返せしょんとあかんなア?と思いまがら、いまだに何にもようせんと居りますだけど必ずしますから店自目で見ててちょうどいいね。あつかましいけどお願ひしときます。開店当時は僕も大変若かったです。その上商売の経験も少なかったので苦労はしました。ただし僕は情熱家で努力家ですので結構楽しめながらの苦労ですが…。時、折もオイルショック直後でしたし、電気屋は労働条件が悪いので特に人手不足でしたし、お母ちゃん(嫁はん)と二人で条件が悪いです。朝の早ようから晩の遅うまで頑張りました。仕事によう頑張りました。朝の早ようから晩の遅うまで頑張りました。仕事に夢中で、昼ご飯を食べるのを忘れる事もじょっちゅうで、お母ちゃんど夢中で、昼ご飯を食べるのを忘れる事もじょっちゅうで、お母ちゃんど「飯し食わんとこんなに働いたらよう残るやろうな……」って話しながら晩ご飯を食べたのです。よう働くとご飯がおいしいもので、三八位食べてしまいますが、いやこれもお客様に可愛がってもらえるお陰や…。ありがとうと思わなあかん。何度もそろく返し、よし又明日も頑張る…。思いながらも、やっと寝るのが夜中の1時位ですか?…。電気屋になつてわざかに2年ですが、早う自分の店を持ちたいな…。夢に見ながら、やっと持った自分の店でしたので、死にもの狂いで頑張りました。結婚して1年、人並にお母ちゃんもお腹が大きくなって、寒い日の店番も大変やったと思います。初めての子やから大事にせなあかんな、と思いながらも、僕が出て行くとどんなにしんどかってお母ちゃんが店番せんと仕方がない…。「お母ちゃん苦労さすな、こなな、必ずしも店番せんと仕方がない…」と思いつながら仕事に行く毎日でその内人並にらくさしたるからな…。思いながら仕事に行く毎日で3年、いや3年半位思いきり頑張りましたかな…。お客様の応援が何より第一ですけど、頑張った甲斐が有って、商売の方も順調にいましたし、何人か若い社員も来てくれました。育てるのも大変でした。さて今こうが、よう言う事聞いてくれて、ほんまにたすかりました。そしてお客様にお話させてもらつて、やっぱり人間頑張らんとあかしてお母ちゃんが頑張って良かったな…。と思いながら、お客様のご支援をほんとあります。思い、足を向けてよう寝心地です。この上は日本一のナショナルショップになるまで、気狂いの様に働きます。そして本日のお客様がお見え電気屋になるまで頑張ります。お客様に必ず必ず喜んでらえるええ電気屋になるまで頑張ります。ほんまにおおきに。感謝していつもまで変わらんとよろしくたのみます。ほんまにおおきに。感謝して星田 店長 吉村 力

さくらの歩み

1976

健ちゃん誕生



開店から約1年後に誕生した長男吉村健二は、このお店で従業員だけでなく地元の皆さんに見守られながら育ちました。乳児期は商品の段ボールに囲まれていたそうです。

2008

店舗移転、業務拡大



現在の星田に移転。

2010年セイビグループからの独立。不動産部、太陽光発電やオール電化、屋根外壁リフォームへと業務を拡張していった頃です。

2022

さくりノオープン



大型リノベーション専門店がコンセプトのお店として「さくりノ」を枚方市茄子作にオープン。続いて福祉事業部を立上げ障がい者グループホームを開設。